



## **GCB Senioren, Interclub ASGS Men 60+**

Bericht aus Appenzell, 26. bis 29. Juli 2021

Hansjörg von Dach, Roland Moser, Beat Schori, Martin Egger (Captain)

Am Montag 26. Juli machten sich die vier GCB Senioren auf den Weg nach Appenzell.

Hansjörg und Tinu fuhren um Mittag los, mit dem Ziel noch 9 Loch in Gonten zu spielen. Daraus wurde leider nichts, ein heftiges Gewitter liess uns nach drei Loch wieder abbrechen. Abends kurz nach 21 Uhr trafen dann auch Beat und Role im Hotel ein.

Nach einem gemeinsamen Frühstück am Dienstag spielten wir die Proberunde, auf dem sehr nassen Golfplatz in Gonten.

Am Mittwoch, dem ersten Turniertag mit Fourball Bestball, regnete es am Morgen so stark, dass nach sechs Loch die Runde unterbrochen wurde und der Neustart auf 12:00 verschoben. Die Verhältnisse am Mittag liessen immer noch kein Golfen zu und der Start wurde erneut verschoben, auf 15:30 Uhr.

Die beiden Fourballs (ohne Streichresultat) gingen dennoch erfolgreich über die Bühne, Beat und Role spielten 78, Hansjörg und Tinu 72. Wir lagen auf Platz 5 mit 8 Schlägen Rückstand auf den ersten Platz.

Am zweiten Turniertag, im Strokeplay Einzel, spielten Hansjörg 74 und Role 77 gross auf. Mit der 82 von Tinu und dem Streicher von Beat (90) belegten wir am Ende Platz 2, gleichbedeutend mit dem Titel des Vizemeisters. Wir lagen nur einen Schlag hinter dem CH Meister von Heidental (Gratulation!), aber auch nur einen Schlag vor Platz 3 und zwei Schläge vor Platz 4.

Einmal mehr hat sich gezeigt, dass es für gute Teamscores nicht nur gute Einzelspieler braucht, sondern auch die Bereitschaft jedes Einzelnen, sein Ego etwas zurückzustecken. Nur so kann ein Team auch überzeugen und eine gute Leistung bringen. Ein grosses Merci an alle Beteiligten.

Es het gfägt mit öich.

Tinu Egger